

Germán Becker y Andrés Jouannet suenan para nuevos nombramientos

GABINETE DE KAST. Si bien todo está “en veremos”, esta semana serían oficializados subsecretarios y delegados presidenciales. Ya habría nombres para embajadas.

Redacción
 cronica@australtemuco.cl

Doce días han transcurrido desde el nombramiento de la “primera línea” del gabinete del Presidente electo, José Antonio Kast, y son numerosos los nombres que resuenan en la trastienda a solo días de que se revele la llamada “segunda línea”, que estará conformada, principalmente, por los 40 subsecretarios y subsecretarias designados, a los cuales se sumará el anuncio de los 16 delegados presidenciales que asumirán junto a la nueva administración.

Mientras corren las horas y los partidos de derecha observan con atención las señales que dará la OPE (Oficina Presidente Electo), vale recordar que el Mandatario electo ha dejado clara su postura frente a las decisiones que está tomando respecto de su equipo de trabajo. El día que dio a conocer a los 24 ministros de su gestión delineó su estrategia diciendo: “Este gabinete no nace de cuotas, ni de cálculos, ni tampoco de presiones. Nace de la convicción profunda y de una vocación común: poner a Chile siempre delante”.

TRES NOMBRES

Dicho esto, una ola de nombres ha surgido acerca de quiénes serán nombrados esta semana, y desde la Región de La Araucanía figuran tres cartas para dos funciones políticas muy distintas, lo que solo se confirmará o desmentirá en los próximos días.

Uno de esos nombres es el del diputado y presidente de Amarillos por Chile, Andrés Jouannet, quien sonaba fuerte para el Ministerio de Seguridad Pública y que, aparentemente, estaría considerado entre las posibles figuras políticas para ocupar una de las dos subsecretarías de dicha cartera; asunto



ANDRÉS JOUANNET VALDERRAMA, EXINTENDENTE Y ACTUAL DIPUTADO.

40

subsecretarios y 16 delegados presidenciales nombraría esta semana en Presidente electo.

que no resulta descabellado dada su cercanía con la derecha y su disponibilidad a partir del 11 de marzo, más aún cuando destaca por haber participado en las comisiones de Defensa y Seguridad Pública en el Congreso.

Habrá que esperar hasta la ceremonia de anuncios de la OPE para saber si será uno de los colaboradores de la futura ministra Trinidad Steinert.

Hasta ahora, junto con el resonado posible nombramiento del académico, abogado y exfiscal regional de La Araucanía, Francisco Ljubetic, como delegado presidencial de La Araucanía, el otro nombre que corre

por los pasillos del mundo político en las horas previas al próximo anuncio es el de Germán Becker Alvear.

El ingeniero civil, exdiputado (RN) por La Araucanía, exconstituyente y exembajador de Chile en Panamá (2018-2022), destaca como uno de los posibles representantes diplomáticos de la gestión de José Antonio Kast.

Tal como lo ha anticipado Emol.com, “desde RN se escogería al senador Francisco Chahuán para la embajada en México y a su par Rafael Prohens para la repartición en Costa Rica”. Junto a ellos, se tendría en consideración a Germán Becker como embajador, esta vez para desempeñar dicha función en República Dominicana.

Todo está por verse. La última palabra la tendrá el Presidente electo esta semana. CG



GERMÁN BECKER ALVEAR, EXDIPUTADO Y EXAMBAJADOR.

TRAYECTORIA

● Andrés Jouannet Valderrama

Nació el 29 de julio de 1967. Es originario de Temuco. Sus padres son Reinaldo Edmundo Jouannet Núñez y Juana Nora Valderrama López. Creció con otros 14 hermanos. Su padre figura en el Informe Valech como víctima de violaciones a los Derechos Humanos. Es profesor de Historia y Geografía (ufro), tiene un doctorado en Filosofía (Alemania) y un magíster en Historia y Ciencia Política. Fue intendente de La Araucanía (2015 - 2016), ha ejercido como diputado electo por el Distrito 23 desde 2022 a la fecha y es presidente del Partido Amarillos por Chile.

● Germán Becker Alvear

Nació en Temuco el 13 de marzo de 1955. Es hijo de María Antonieta Alvear Campos y Germán Becker Bächler (exalcalde de Temuco). Es hermano de Miguel Becker, actual diputado y exalcalde de Temuco. Es ingeniero Civil (U. de Chile), fue gerente general de DACSA S.A. y asesoró a la Dirección del Hospital Barros Luco-Trudeau. Fue diputado entre 2002 y 2018 por el antiguo Distrito 50. Fue embajador en Panamá (2018-2022) y en 2023 ejerció como consejero constituyente.